

# *Nicaragua : Daniel Ortega réaffirme l'engagement envers la paix au Nicaragua*

---



Managua, 1er août (RHC)- Le président du Nicaragua. Daniel Ortega a renouvelé l'engagement de son pays envers la paix au terme d'une cérémonie au cours de laquelle il a reçu les lettres de créance de sept nouveaux ambassadeurs.

Dans la Maison des Peuples, le chef d'état nicaraguayen a reçu les représentants diplomatiques du Nigeria, du Ghana, de Bêlizé, de la Guinée Équatoriale, de la Malaisie, des Émirats Arabes Unis et de l'Afrique du Sud, auxquels il a dit qu'ils étaient accueillis comme frères.

Daniel Ortega a rappelé le passé commun de beaucoup de pays représentés y compris le Nicaragua, marqués par le colonialisme et par l'interventionnisme à cause de leurs ressources naturelles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/197811-nicaragua-daniel-ortega-reaffirme-lengagement-envers-la-paix-au-nicaragua>



**Radio Habana Cuba**